

1000 EURO FÜR DAS LEADER-PROJEKT „BEGEHBARER KUHMAGEN“ 2014

Bei grandioser Fernsicht verbrachten die Besucher einen wunderschönen Abend im Bergbauernmuseum in Diepolz.

Die Geschwister Rist spielten auf Gitarre und Akkordeon, während die Haushälterinnen die Gäste mit selbstgemachten Krautspatzen bewirteten.

Fünf Diepolzer Alphornbläser leiteten über zum Allgäuer Mundartabend.

Die Dichter und Wortakrobaten Waltraud Rist, Waltraud Mair und Eugen Schädler strapazierten kräftig die

Lachmuskeln des Publikums. Dabei wurden sie musikalisch unterstützt von Andrea Lerpscher. Landtagsabgeordnete und Vereinsmitglied Ulrike Müller überreichte der Vorsitzenden Christine Ritter 1000 Euro für das LEADER-Projekt „Begehbarer Kuhmagen“, der in der neuen Saison 2014 eröffnet wird.

Auch die anwesenden Gäste spendeten für dieses Projekt und rundeten die Summe auf. Dafür bedankten sich die Verantwortlichen im Bergbauernmuseum Diepolz recht herzlich.



Ulrike Müller (links) überreichte der Vorsitzenden Christine Ritter die Spende.